



Action 25/03

Point sur la mobilisation le 27 mai à 17 heures

Les douaniers de Champagne Ardenne sont dans l'action et ont assuré la présence de la CFDT à la manifestation de ce jour. Ils s'inscrivent résolument dans l'action des futures manifestations.

Les douaniers de Poitiers étaient présents lors de la grande manifestation qui s'est tenue place d'Armes en intersyndicale. La CFDT a participé à un gigantesque barbecue.

Les camarades de la Réunion étaient en grève à la mi-journée du 27 mai à 74 % : presque autant que le 13 mai !

La Corse est toujours dans l'action, une très importante manifestation s'est déroulée à Ajaccio rassemblant 5000 personnes de toute l'île de beauté. 66 % de douaniers étaient grévistes. Les assemblées générales du personnel se réunissent ce soir à partir de 17 heures.

Paris, le 27 mai 2003